

de cet apostolat eucharistique, une élévation marquée de toute la paroisse, au point de vue moral et intellectuel, et chez les parents et chez les enfants qui croissent plus nombreux maintenant dans cette paroisse béne.

M. le Chan. Bouchat, de Namur, empêché de se rendre au Congrès, avait confié son travail à son ami, le R. P. Durand, du Saint-Sacrement. Son travail porte sur la Préparation et l'action de grâces des communions de la jeunesse.

Pour bien communier, il faut communier souvent et régulièrement. Il faut préparer ses communions par le sacrifice, il faut prier et faire prier les jeunes selon la belle prière de Pie X pour la communion fréquente.

M. le marquis de Zahara, un noble espagnol, parle ensuite des congrès eucharistiques régionaux de Valence et de Lugo.

Son beau travail signale que d'après S. Jérôme, l'Espagne garda plus longtemps que toutes les autres nations la pratique de la communion quotidienne. Il dit qu'un ouvrage espagnol du 16e siècle signale déjà deux cents miracles eucharistiques. Il montre par de nombreux exemples l'attachement des catholiques espagnols à la Sainte Eucharistie et dit encore aujourd'hui, si le roi ou la reine viennent à rencontrer le Saint Sacrement que l'on porte aux malades, non seulement ils descendent de voiture pour l'adorer mais ils obligent le prêtre à monter dans leur voiture qu'ils suivent à pied jusqu'à la maison.

L'Eucharistie tient une grande place dans la littérature espagnole et même au théâtre.

Vint ensuite le Rév. Père Parra, S. J., l'un des directeurs du "Messager du Sacré-Coeur" autrefois de Toulouse, maintenant de Tournai.

Le Rapport du R. P. Parra est un des plus intéressants du jour. Rempli de données positives et de chiffres, ce rapport indique l'origine de l'apostolat de la prière, son but, ses développements, sa situation et son influence actuelles, 67 ans d'existence, 66.259 groupes organisés, 25 millions d'associés. "Messager du Sacré-Coeur": 50 ans d'existence, 39 éditions. 24 langues, 6 millions de lecteurs. Il expose la promesse du Sacré-Coeur touchant le premier vendredi du mois, les résultats de cette pratique dans une paroisse comme celle de l'Immaculée Conception de Montréal où les communions des hommes se comptèrent par milliers après une mission donnée par le R. P. Adam.

Pour montrer un moyen efficace de faciliter la pratique de la communion fréquente et même quotidienne par la dévotion du premier vendredi du mois, le R. P. Lemius, cite avec